



Morena, por la transición energética

YA SE DIO la aprobación de la reforma energética de Morena en la **Cámara de Diputados**, misma que generó un debate sobre el papel del Estado en la **transición energética de México**.

La eliminación de un párrafo clave del artículo 27 de la **Constitución**, que estipulaba que el Estado sería responsable de esta transición, ha sido el centro de la controversia.

Este cambio fue justificado por el **coordinador del grupo parlamentario de Morena**, **Ricardo Monreal**, quien argumentó que el Estado no tiene la capacidad económica para asumir esta responsabilidad en solitario.

El zacatecano sostiene que la modificación es una corrección necesaria para evitar que el Estado se vea sobrecargado con una tarea que no puede manejar por sí solo.